

EDUCADORAS VOLUNTARIAS PARTICIPAN DE LAS REUNIONES DE SEGUIMIENTO DEL PROYECTO DE EDUCACIÓN INFANTIL TEMPRANA (EIT)



El Rodeo y Caona Quelacasque, Gracias.



Quebrada Seca y Llano Grande, San Sebastián.

Con el objetivo de promover y organizar los proyectos de **Educación Infantil Temprana (EIT)** y **Educación para el Desarrollo Sostenible (EDS)**, implementados por el **Proyecto de Educación en Lempira (PROELEM)**, se han realizado durante el mes de enero **36 reuniones** en las tres mancomunidades atendidas.

En dichas reuniones se ha dado seguimiento a las madres educadoras que fortalecen las capacidades físicas, intelectuales, sociales, emocionales y los valores de las niñas y niños, mediante la estimulación continua, el seguimiento y el monitoreo permanente.

Las **65 madres** que participan de los procesos de seguimiento pertenecen a los municipios de Santa Cruz, San Sebastián, Gracias y La Iguala.